

# Protokoll

3. Sitzung | WiSe 15/16



<b>Gremium</b>	:	AStA
<b>Termin</b>	:	Mittwoch, 09.11.2017
<b>Zeit</b>	:	13:00 Uhr
<b>Ort</b>	:	AStA Büro
<b>Mitglieder gewählt</b>	:	Erik Meiß
<b>Mitglieder Referenten</b>	:	Joana Bacher, Marius Bacher, Sandra Beuck, Kathrin Chalhoub, Sarah Häfele, Philipp Fleig, Karl Kleiser, Jonas Kramer, Sabrina Lange, Erik Meiß, Lukas Scheuerle, Alexander Scheurer, Fabian Suske, Yannic Zolg, Jannis Breumann,
<b>Sonstige Anwesende</b>	:	Simon Schricker (VSt), Vincent Schweden (Intressent)
<b>AnwärterInnen</b>	:	Atiye Köse (seit Anfang SoSe 15, abwesend), Hannah Ödell (seit Mai 15, abwesend), Maria Alles (seit Anfang WiSe 15/16, anwesend), Felix Zeller (seit Anfang WiSe 15/16, anwesend),
<b>Schritfführer/in</b>	:	Sandra Beuck
<b>Vorsitz</b>	:	Erik Meiß, Jannis Breumann
<b>Zahl der anw. Mitglieder</b>	:	14
<b>Sachverständige</b>	:	Siegfried Fien (anwesend)
<b>Abw. Mitglieder</b>	:	Alexander Scheurer

---

## Tagesordnung:

1. Runder Tisch- Späterer Besuch von Ines Hüllsmann
  - a. Frau Hüllsmann kommt um 14:00 Uhr vorbei und möchte nachfragen, welche Möglichkeiten der AStA bietet, um den Markt der Möglichkeiten zu unterstützen. Der AStA würde eventuell Getränke verkaufen aber will und kann nicht beim Aufbau/ Abbau helfen.
2. Vincent Schweden

- a. Möchte den AStA bei der Veranstaltung von Events unterstützen. Vincent hat bereits in dem Bereich gearbeitet und wurde vom HSB-Orga-Team zur nächsten Sitzung eingeladen. Er möchte sich des Weiteren mit dem XXX-Kollektiv in Verbindung setzen und bekommt von Marius die Kontaktdaten.
  - b. Ein Bekannter von Vincent möchte ein "Music Production"-Referat anbieten, er kommt aber bei Gelegenheit selbst vorbei und stellt sich vor.
3. Finanzierungsvorschlag für Referate
- a. Marius hat einen Finanzierungsvorschlag für die Referate ausgearbeitet. Dieser ist bei ihm einsehbar und wird von ihm an die VSt weitergeleitet
4. Tennis Referat
- a. Der Referatsleiter hat bis jetzt immer seine privaten Schläger ausgeliehen und fragt nach, ob der AStA die eine neue Bespannung bezahlt. Der AStA bezahlt keine neue Bespannung aber das Tennis-Referat bekommt 2 neue Schläger, im Wert von ca. 80€ :
  - b. Abstimmung: Einstimmig beschlossen!
5. Putzutensilien
- a. Nach der Ersti-Party steht fest: der AAtA braucht mehr Putzutensilien:
    - i. Neue Wischmöbse
    - ii. Putzhandschuhe
    - iii. Schwämme
    - iv. Zip-Tüten
    - v. Geschirrtücher
  - b. Abstimmung: Einstimmig beschlossen
  - c. Menge: Im Keller kontrollieren und ggf. nachkaufen!
6. Thekenbereich Alte Cafete
- a. Angebot von Küchen Franz sind da und können bei Jannis besichtigt werden
7. Teller aus der Mensa

- a. Hätte der AStA kaufen müssen, WING hat sie jetzt gekauft. Der AStA kann ggf. die Teller ausleihen.
- 8. Kleine Boom-Box (Jahnhalle)... ggf. PC Boxen?
  - a. Die Referatsleiterin von Rope-Skipping möchte im Winter nicht immer die Boom-Box zur Halle tragen. Deshalb hätte Sie gerne kleine PC-Boxen für das Referat (kosten ca. 50€)
  - b. Neue Boxen werden gekauft! Abstimmung: Einstimmig beschlossen!
  - c. Frage: gibt es eine Lösung für die anderen Referate, die gerne Hintergrundmusik hätten?
    - i. Dürfen die kleinen PC-Boxen auch ausleihen!
- 9. Ausschüsse:
  - a. Philipp Fleig macht Stipendien, SWFR und ist Studentenwerksbeauftragter
  - b. Felix Zeller macht QM
  - c. Fabian Suske macht IMZ
  - d. BaFög soll Tuttlingen besetzen!
- 10. Sonstiges: bestellte Matten zum Kindergarten Tragen
  - a. Erledigt von : Sarah, Felix und Fabian!